
erstellt: 01.07.2008 
Ohne Dokumentenmanagement geht es eigentlich gar nicht mehr – der VOI

O-Ton: Petra Greiffenhagen, Vorstandsvorsitzende des VOI – Verband Organisations- und
Informationssysteme e.V., Bonn
Länge: 10:51 (17 Antworten, einzeln einsetzbar und divers kürzbar)
Autor: Lokalredaktion

Info: Dokumentenmanagement sollte gesetzlich vorgeschrieben werden – dieser Meinung
ist der Verband Organisations- und Informationssysteme e.V., Bonn. Warum es so wichtig
ist, wie teuer die Umstellung ist und was passiert, wenn ich es als Unternehmer nicht
einsetze, beantwortet die Vorstandsvorsitzende des VOI. Außerdem spricht sie über die
digitale Postbearbeitung und deren Vorteile.

Greiffenhagen antwortet auf folgende Fragen:

1. Was ist der VOI?

2. Warum ist Dokumentenmanagement so wichtig?

3. Wissen denn deutsche Unternehmen Bescheid, wenn es um die Wichtigkeit des
Dokumentenmanagements geht?

4. Wie archiviere ich denn elektronische Dokumente richtig?

5. Worin besteht der Unterschied zwischen Dokumentenmanagement und der
elektronischen Archivierung?

6. Was passiert denn, wenn ich Dokumentenmanagement nicht einsetze?

7. Wie sieht es denn in den deutschen Unternehmen aus – speichert da jeder ab, wo er will
oder wird schon üblicherweise Dokumentenmanagement betrieben?

8. Ist es schon fast Pflicht so ein Dokumentenmanagement-System einzusetzen?

9. Gesetzlich vorgeschrieben ist es noch nicht – sollte es das?

10. Wie teuer ist es denn, wenn ich so ein DMS in meinem Unternehmen einführen möchte,
gerade kleine Unternehmer wollen wahrscheinlich sparen?

11. Wie würde denn der Preis für so ein System aussehen?

12. Jetzt ist die Anschaffung das Eine, wie sieht es aber mit der Einarbeitung in so ein
System aus?

13. Kann ich denn alle gewohnten Programme weiterhin so benutzen, wenn ich so ein
Dokumentenmanagement-System einführe?

14. Was ist eine digitale Postbearbeitung?

15. Wie sind Sie auf der DMS EXPO 2008 vertreten?
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16. Wie wichtig ist die DMS EXPO?

17. Wer sollte Ihrer Meinung nach zur DMS EXPO 2008 gehen?

zum Beitrag gehörende mp3-Datei:

DMS_VOI.mp3
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